
SESSÃO SOLENE 
 EM COMEMORAÇÃO AO 37º ANIVERSÁRIO DO MUNICÍPIO 

Presidente: Manoel Pedro de Andrade 
Secretário: Elizete G. Ferreira 

Aos quatorze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às vinte 
horas, ocorreu a Sessão Solene em comemoração ao 37º Aniversário do 
Município no Plenário Vereador Felisberto de Medeiros, na Câmara de 
Vereadores. A mestre de cerimônia Elizete Goldani agradeceu a presença de 
todos e deu início a abertura da Sessão Solene chamando a Mesa as seguintes 
Autoridades: Exmo. Sr. Manoel Pedro de Andrade – Presidente do Legislativo 
Municipal, Exmo. Sr. Osvaldo de Mattos Sobrinho – Prefeito Municipal, Exmo.  
Sr.   Diogo Franco de Souza –   Vice - Prefeito   Municipal, Ilmo. Sr. Pastor Suelsi 
Guimarães Pereira, Padre Edegar Pereira da Rosa, Ilmo. Sr. Tenente Silveira 
Comandante da Brigada. A seguir a Mestre de Cerimônia convida os Vereadores 
que compõe a Câmara Municipal a tomarem os seus lugares: Elizete Ferreira, 
Josuel Schneiger, Lindonês K. dos Santos, Lucas Vieira, Márcio Ferrari e Pedro 
Henrique Gross. Após a composição da Mesa e os demais Vereadores 
comporem os seus lugares, o Senhor Presidente fez abertura Oficial da Sessão 
Solene, já tradicional no calendário das comemorações alusivas ao Aniversário 
do Município, nesta ocasião o 37º Aniversário de Emancipação Política de Terra 
de Areia. Agradeceu à presença dos Vereadores, Executivo Municipal, 
Secretários Municipais, Servidores Públicos, Diretores, Professores e 
Funcionários das Escolas, Presidentes de Entidades, Comerciantes, 
comunidade em geral. A seguir a mestre de cerimônia Elizete Goldani convida 
todos para de pé, ouvirem o Hino Nacional. Após o Hino Nacional, a Mestre de 
Cerimônia Elizete Goldani, convida o Pastor Suelsi a fazer o usa da palavra: 
Cumprimentou o Exmo. Presidente do Legislativo Municipal Senhor Manoel 
Pedro de Andrade, todos os Vereadores que compõem a mesa, Exmo. Prefeito 
Municipal Senhor Osvaldo de Mattos Sobrinho, Exmo. Vice-Prefeito Municipal 
Senhor Diogo Franco de Souza, autoridades aqui presentes. Parabeniza o 
Município pelos seus 37 anos de Emancipação, faz uma oração abençoando a 
todos governantes para que tenham sabedoria para conduzir nosso Município e 
continuem trabalhando cada dia mais pelo crescimento e desenvolvimento, 
assim fazendo o melhor para todos munícipes. Neste momento a mestre 
Cerimônia convida o Pedro Edegar Pereira da Rosa a fazer o uso da palavra: 
Cumprimenta a todos, felicita o município pelos seus 37 anos, diz estar somente 
a quatro meses em nosso município, mas que foi muito bem acolhido, deseja 
que continue sendo governado de forma sabia, trazendo assim o município em 
constante evolução. A seguir os Líderes de Bancada a fazem o uso da Palavra: 
VICE LIDER DA BANCADA DO PP – MÁRCIO FERRARI – Cumprimentou o 
Exmo. Presidente do Legislativo Municipal Senhor Manoel Pedro de Andrade, 
Exmo. Prefeito Municipal Senhor Osvaldo de Mattos Sobrinho, Exmo. Vice-
Prefeito Municipal Senhor Diogo Franco de Souza, todos os Vereadores que 
compõem a mesa senhores e senhoras  que estão conosco nesta noite e a todos 
que nos assistem, falou sobre o imenso prazer e satisfação de comemorar o 
aniversário de 37 anos da nossa querida Terra de Areia, comemorar um 
aniversário é fazer uma retrospectiva daquilo que já aconteceu, pois o futuro só 
a Deus pertence. Agradeceu a todos aqueles que de uma forma ou de outra se 
propuseram a arregaçar as mangas e foram ajudar o crescimento do município, 
seja seu trabalho na iniciativa privada ou na pública. Para encerrar citou que o 

 

 



município não é somente Executivo e Legislativo, são as Instituições 
Eclesiásticas, as forças de segurança, a sociedade civil e se todos dermos as 
mãos nosso município continuará a crescer e nossos munícipes a receber cada 
vez mais Políticas Públicas de qualidade. LÍDER DA BANCADA DO MDB – 

PEDRO HENRIQUE GROSS – Cumprimentou o Exmo. Presidente do 
Legislativo Municipal Senhor Manoel Pedro de Andrade, Exmo. Prefeito 
Municipal Senhor Osvaldo de Mattos Sobrinho, Exmo. Vice-Prefeito Municipal 
Senhor Diogo Franco de Souza, todos os Vereadores que compõem a mesa e a 
toda população. Iniciou fazendo menção aos 37 anos do nosso Município, fez 
um agradecimento especial para a Secretária de Educação Josieli Bobsin, que 
proporcionou aos alunos da escola Menino Jesus de Praga, um passeio de 
ônibus, para as crianças conhecerem roças de abacaxi, nesse passeio minha 
filha chegou em casa realizada, encantada por passear de ônibus e conhecer a 
roça mencionou que o titio disse que o abacaxi leva dois anos para colher, 
quando vi aquele brilho nos olhos tive certeza que amara nosso município, assim 
como eu e como seu avó Bastião. Diz em agosto completar 33 anos de vida, ao 
qual tem orgulho de residir em Terra de Areia esses 33 anos, e pretende lutar 
muito ainda para o crescimento do município. Encerra dizendo que uma das 
maiores dádivas, que temos hoje, é que nossos munícipes de Terra de Areia 
estão mais exigentes, existiu uma época que eles se contentavam com a patrola 
e saibro, com apenas médico no ESF, com apenas ônibus escolar, mas hoje 
não, hoje eles não querem o médico que eles tem no ESF, mas querem médicos 
especialistas, não querem só a patrola e o saibro, eles acreditam e querem a 
pavimentação, eles não querem só o transporte escolar, eles querem monitores 
não só no ônibus mas na escola. Diz isso ser exigência ser evolução e agradece 
a todos que de alguma forma contribuíram para esse momento estar 
acontecendo e que possamos continuar lutando cada dia mais por Políticas 
Públicas de qualidade para entregar a nossos munícipes. Após os Líderes de 
Bancada, o EXMO SENHOR OSVALDO DE MATTOS SOBRINHO – PREFEITO 

MUNICIPAL – a fazer o uso da palavra: Cumprimentou a todos saudando o 
Presidente Manoel Pedro de Andrade em seu nome saudar todos Vereadores(a), 
Vice-Prefeito Senhor Diogo Franco de Souza em seu nome saudar todos os 
servidores municipais, o Pastor Suelsi em seu nome saudar todas as igrejas e 
pastores aqui presentes, a Elizete Goldani em seu nome a todos servidores da 
Câmara Municipal, cumprimentou o Prefeito de Tavares, Pretinho assim 
chamado. Iniciou falando ser uma alegria estar comemorando os 37 anos de 
Emancipação do nosso Município, ao longo da nossa história muitas pessoas 
trabalharam para construir tudo aquilo que nós temos hoje, pessoas essas que 
tiveram o comprometimento e conseguiram trabalhar por todos nós. Mencionou 
que na semana passada houve diversos eventos em comemoração ao 
aniversário do nosso município, iniciou com a Cavalgada, no sábado teve o baile 
da terceira idade, agradece a Secretária da Assistência Social Liliane Santos, a 
Silvana Borges Teixeira, e a todos envolvidos nesse belíssimo evento, no sábado 
ainda, anoite outro grandioso evento na praça onde o Prefeito Aluísio Teixeira 
denominou a praça dos Dois Poderes, com a participação e representação de 
13 (treze) igrejas, uma noite especial de agradecimentos e também de pedirmos 
para Deus o temor a sabedoria de fazer o certo e ontem o evento foi feito por 
nossas crianças, com cartazes, poemas foi emocionante todos que prestigiaram 
saíram encantados. Ainda teve cinema, e encerrou com o show do Badin. Em 
seguida, a Mestre de Cerimônia convida o EXMO SENHOR MANOEL PEDRO DE 



ANDRADE – PRESIDENTE DO LEGISLATIVO MUNICIPAL – a fazer o uso da 
palavra: Cumprimentou o Prefeito Municipal Senhor Osvaldo de Mattos 
Sobrinho, Exmo. Vice-Prefeito Municipal Senhor Diogo Franco de Souza, todos 
os Vereadores que compõem a mesa e a toda comunidade, amigos, e os 
Pastores. Iniciou parabenizando nosso município pelos aniversário de 37 anos 
de emancipação. Falou sobre a trajetória de lutas, para que hoje colhem os 
louros, de muito trabalho, dedicação dos Prefeitos e Vereadores que fizeram e 
fazem parte dessa história. Que Deus nos guie nos dê sabedoria e temor para 
que possamos seguir trabalhando para cada dia mais implementarmos Políticas 
Públicas, de mais qualidade para nossos munícipes. Encerrou agradecendo em 
nome da Elizete Goldani, todas nossas servidoras da Câmara, que fizeram a 
limpeza do prédio para que hoje podermos estar aqui fazendo nossa Sessão 
Solene, organizaram tudo com muito carinho para nos receber o meu muito 
obrigado. Não havendo mais nada a tratar o Senhor Presidente encerrou a 
Sessão e a seguir convida todos para de pé, ouvirem o Hino Rio-grandense. Do 
que para constar, foi lavrada a presente ata, que foi digitada e são   levantados 
os trabalhos. Eu, Secretária subscrevo juntamente com o senhor Presidente e 
demais Vereadores. 
 

 
Presidente                                                   Secretária 
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